



ALA SOMBRA

Dicen que las reuniones de la Confederación de Trabajadores de México han sido intensas y que los liderazgos históricos han medido fuerzas en privado, aunque en público prevalece el discurso de unidad. Lo cierto es que la mayoría de las federaciones estatales y sindicatos nacionales ya han hecho explícito su respaldo a **Tereso**. Si hay planilla única, el trámite será terroso; si hay competencia, el escenario también le favorece. En la vieja central obrera saben que no es tiempo de improvisaciones, lo que está en juego es su capacidad de adaptarse a los nuevos equilibrios políticos sin perder peso específico en la vida nacional.

El nombre de **Ricardo Salinas** volvió a ser tema en la conferencia matutina de Palacio Nacional, pero no se trató del famoso "Tío Richie", sino del Oficial Mayor de la Secretaría de Finanzas de Guerrero. Resulta que, luego de la publicación de encuestas que lo colocan a la cabeza rumbo a la alcaldía de Acapulco, un ala de Morena cuestionó a la presidenta **Sheinbaum** sobre si apoyaría las eventuales aspiraciones del funcionario guerrerense; el asunto es que **Salinas Méndez** todavía no levanta siquiera la mano para ser considerado como el sustituto de **Abelina López**.

Las solicitudes del Partido Verde Ecologista para apoyar la Reforma Electoral no están siendo del todo aceptadas pues, nos dicen, exigieron encabezar la alianza para la gubernatura de

A la sombra de los reflectores y lejos del ruido mediático, en la CTM se libra una batalla que definirá mucho más que un relevo de escritorio. El próximo 24 de febrero, la central obrera más grande del país elegirá a su nuevo dirigente nacional y, según cuentan quienes conocen los pasillos sindicales, la balanza se inclina con claridad hacia el coahuilense **TERESO MEDINA**, quien ha venido construyendo acuerdos con discreción, pero con eficacia.



ALEJANDRO GÓMEZ

Quintana Roo que estará en disputa el próximo año. El problema es que desde Palenque se estaría impulsando con ahínco la eventual candidatura de **Rafael Marín Mollinedo** como abanderado de Regeneración Nacional, quien estaría por dejar las Aduanas a principios del próximo mes para ir a caminar por el Caribe mexicano.

Dicen que en Bucareli el nombre de **Carlos Alpízar** ya se subraya con tinta roja en Palacio Nacional. ¿La razón? Una mezcla incómoda de lealtades cruzadas y expedientes que volvieron al centro del tablero tras las revelaciones del libro de **Julio Scherer Ibarra**. El actual titular de la Unidad de Desarrollo Democrático de la Secretaría de Gobernación camina, dicen, sobre una cuerda floja: por un lado, arrastra el lastre de las pesquisas por presuntas presiones a jueces y magistrados cuando fue secretario general de la Presidencia del Consejo de la Judicatura.

Por el otro, en pasillos se le menciona como un supuesto "puente" de información hacia grupos que no terminan de encajar en el organigrama de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. A eso se

suma la sombra de su cercanía con **Adán Augusto López**, un antecedente que despierta suspicacias en un gabinete donde las agendas propias se pagan caro. En la 4T, la sospecha de filtraciones suele ser el prólogo del adiós. Y en política, cuando la desconfianza se instala, rara vez es por coincidencia: el caso **Alpízar** ya se lee como una señal de fuego amigo.

La presidenta **Claudia Sheinbaum** reconoció el trabajo realizado por el Gobernador de Oaxaca **Salomón Jara** y respaldó los cambios que realizó en su gabinete. El proyecto de la Primavera Oaxaqueña concentró su trabajo en su primer trienio en las comunidades más olvidadas y con mayor retraso, donde se realizó una inversión histórica para hacer más de 5 mil obras de infraestructura, en caminos, hospitales, escuelas, agua potable y más, sembrando la semilla de la esperanza en los lugares que habían sido abandonados y despreciados por los gobiernos del pasado. Para la segunda parte de su gobierno, lanza una nueva agenda de gobierno donde se pondrá especial atención a la zona metropolitana de la capital oaxaqueña, nos cuentan.